
 公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１　開催日時・場所及び出席者

１　日　　時 令和６年１月23日（火）　午前10時15分～午後２時50分

２　場　　所 公安委員会室、特別会議室 天　　　候 晴

３　出 席 者 公安委員長以下３名

第２　定例会議

、 、 、 、 、 、
警察本部出席者

警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長

情報通信部長、首席監察官、警備監、警察学校長

 １　提案事項

 　　なし

 ２　報告事項

  (1)　第39回「福島県民の警察官」表彰受賞者の決定等について

　　　首席監察官から「福島県民の警察官」表彰受賞者の決定等について報告があり、３

 委員から次の旨の意見があった。

委　員：　心よりお祝いを申し上げます。今後もさらなるご活躍を期待するととも

 に、後進育成にもご尽力いただきたい。

  (2)　サイバー犯罪の現状について（令和５年中）

　　　生活安全部長からサイバー犯罪の現状について報告があり、３委員から次の旨の意

 見があった。

委　員：　サイバー空間が現在の生活に深く根付いており、今後、サイバー犯罪の

。 、被害が増加するのではないかと懸念している この犯罪を減らすためには

サイバー空間を利用する人が、ＩＴリテラシーを高めるために学ぶ必要が

あると思っている。サイバーセキュリティ協議会の講演など、県警全体で

技術のレベルアップを図り、先進的な部分の情報発信をしっかりと行って

 いただきたい。

  (3)　隔遠地駐在所勤員等激励の実施について

　　　地域部長から隔遠地駐在所勤員等激励の実施について報告があり、３委員から次の

 旨の意見があった。

委　員：　冬の会津は本当に大変である。このような豪雪地帯で勤務している状況

を県警幹部に見てもらうことは勤務員の励みになるので、是非訪問して勤

 務員を激励していただきたい。

  (4)　110番の受理状況等について（令和５年中）

　　　地域部長から110番の受理状況等についての報告があり、３委員から次の旨の意見

 があった。

委　員：　110番の総受理件数のなかでも、非有効受理件数や不要不急の通報の割



合が高いと感じている。110番映像通報システムも含めて、110番の適正利

用についての啓発を積極的に行い、非有効受理件数を減らすように進めて

 いただきたい。

  (5)　指定暴力団住吉会系暴力団幹部らに対する再発防止命令の発出について

　　　刑事部長から再発防止命令の発出について報告があり、３委員から次の旨の意見が

 あった。

委　員：　暴力団に対しては、法に反しているものについて、厳格に再発防止命令

 を発出し、その後、再発がないようにしっかりと対応していただきたい。

  (6)　第22回科学捜査研究発表会の開催について

　　　刑事部長から第22回科学捜査研究発表会の開催について報告があり、３委員から次

 の旨の意見があった。

委　員：　大変興味深い内容だと思う。科学的な捜査の裏付けが証拠となり犯人検

挙に大きな力を発揮するものと考えている。研究の積み重ねが事件の迅速

 な解決につながるよう、今後も継続して行っていただきたい。

  (7)　第112回初任科長期課程の卒業式について

　　　警察学校長から第112回初任科長期課程の卒業式について報告があり、３委員から

 次の旨の意見があった。

委　員：　ご卒業おめでとうございます。卒業生は３か月の職場実習の後、再度警

察学校での補習を受けるとのことで、非常によい制度だと思っている。現

場に出て分からなかったことをそのままにせず、しっかりと勉強して現場

に出られるよう育てていただきたい。

第３　決裁等

 １　報告事項等

  (1)　公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

  (2)　監察課長から、監察業務について報告を受けた。

  (3)　警備課長から、警備業務について報告を受けた。

 ２　決裁事項

  (1)　公安委員会補佐室長から、

 　　ア　公安委員会宛て苦情の受理等について説明を受け、決裁した。

　　イ　石川県公安委員会からの警察法第60条の規定に基づく援助要求について説明を受

 け、委員による協議の結果、要求どおり派遣を決定した。

 (2)　少年女性安全対策課対策官から、

 　ア　ストーカー規制法に基づく緊急禁止命令の実施報告について説明を受け、決裁し

 た。

　 イ　ストーカー規制法に基づく緊急禁止命令に係る審査請求の受付について説明を受

 け、決裁した。

(3)　運転免許課長から、運転免許更新処分に係る審査請求の弁明書についてついて説明

 を受け、決裁した。

 (4)　運転免許課聴聞官から、

　 ア　令和６年１月23日に実施した公安委員会の意見の聴取（10件）について説明を受

 け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

　　イ　令和５年１月23日に実施した公安委員会の聴聞（２件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。　


